

# quotidien **élite**

300 F cfa

Notre crédo est l'élitisme

Quotidien Indépendant d'Informations, d'Analyses. N° 0276 du lundi 18 mai 2009 - Email : contact@elite.info Site web : www.elite.info

ISSN : 1840-5886 - Dépôt légal : 3735

Forum de la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB) sur la souveraineté alimentaire

P 3

## LE PRÉSIDENT ROMAIN HOUEHOU ET LES SIENS PRÔNENT LA VALORISATION DES PRODUITS LOCAUX

Election/Haac 2009

P 6

## EDOUARD LOKO CONFIRME SON TITRE DU FILS DU TERROIR DANS LE ZOU

Création d'une majorité plurielle au chef de l'Etat

P 6



## ENCORE DE LA COMÉDIE POUR DISTRAIRE YAYI

Mairie d'Akpro-Misséréte

P 3

## MICHEL BAHOU DOTE TOUS LES CONSEILLERS DE MOYENS ROULANTS

A bâtons rompus avec le professeur Mahougnon Kakpo

P 10

« LE GOUVERNEMENT A MIS LES MOYENS POUR L'ORGANISATION DES EXAMENS À BONNE DATE »



Mairie de Covè

P 5

### L'ÉLECTION DU MAIRE ET DE SES ADJOINTS PRÉVUE POUR MERCREDI PROCHAIN

PROFESSION DE FOI

### Cardinal Gantin, le sacre de l'immortalité

Le Cardinal est décédé, vive le Cardinal. A peine un an a-t-il rejoint le Très Haut que les actes d'immortalisation se multiplient. Non content de se limiter au baptême de l'aéroport international de Cadjèhoun du nom Cardinal Bernardin Gantin, le gouvernement du changement passe à la vitesse supérieure. Dans l'œuvre d'immortalisation du prélat d'exception.

La fondation et grand prix international Cardinal Bernardin Gantin vient couronner tous les hommages jusque-là rendus à l'illustre disparu. Plus qu'un projet, il s'agit de tout un processus. Les distinctions s'ouvrent véritablement à l'horizon 2010, soit au deuxième anniversaire du décès de l'homme de Dieu. Le caractère sublime du démarrage des activités de la fondation Bernardin Gantin vient de ce que cela coïncide avec le cinquantième anniversaire d'accession du Bénin à la souveraineté internationale.

Suite à la page 6

N.P

Pamphile HESSOU

## Actualité

### Forum de la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB) sur la souveraineté alimentaire

## Le président Romain Houehou et les siens prônent la valorisation des produits locaux

Dans le cadre de la mise en œuvre de son programme triennal 2008-2010 intitulé "Actions pour la sécurité et la souveraineté alimentaires au Bénin", financièrement appuyée par l'Ong internationale belge VECO, la LDCB a organisé le samedi dernier un forum de dégustation des mets traditionnels africains. A travers cette séance de restauration particulière qui avait aussi en bonne place dans le 'menu' la présentation d'un exposé avec débats sur le rôle de la recherche dans la valorisation des produits locaux, il s'est surtout agi, pour la LDCB, de faire la démonstration que face à l'insécurité alimentaire ambiante reste le "Consommer local" dont il devient urgent que tout le monde s'en approprie.

La Rédaction

Le centre de promotion de l'artisanat (Cpa) de Cotonou a servi de cadre samedi 16 mai dernier au Forum de dégustation de mets traditionnels africains organisé par la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB) avec le soutien de l'Ong VECO. Une rencontre qui s'inspirait visiblement du contexte d'insécurité alimentaire inhérent à la crise alimentaire mondiale qui n'épargne pas le Bénin et dont la conséquence majeure serait la cherté de la vie qui frappe de plein fouet le consommateur du Bénin. Toute chose qui aurait inspiré le président Romain Abilé Houehou de la LDCB dans son propos de bienvenue, a tracé les pistes de solutions: " Susciter des changements de comportement en faveur des produits locaux " Le président de la LDCB pense que la solution à la crise actuelle passe par une souveraineté alimentaire. Il en est non seulement convaincu, mais il voudrait aussi convaincre le consommateur béninois quand il propose par exemple : " Consommons ce que nous produisons et produisons ce que nous consommons "

Après le propos introductif du président de la Ligue, le décor était ainsi planté pour le Dr Joseph Dossou, professeur à l'université, membre de l'ABESTA (Association béninoise des sciences et technologies alimentaires) et donc, personne-ressource de premier plan. Après avoir fait la démonstration que la meilleure manière de faire face à la crise alimentaire actuelle passe par le "Consommer Local", le professeur Joseph Dossou s'est évertué à montrer le rôle de la recherche dans la valorisation des produits locaux. Il n'a pas manqué de produire les résultats de ses recherches sous la forme de 'jus de fruit' et autres Bières obtenues à base des aliments locaux et au bout d'un procédé scientifique adéquat. Les échanges qui ont suivi ont permis de se rendre compte de l'urgence à accompagner les chercheurs, à revenir à la promotion de la production locale bref, à aller résolument à une souveraineté

alimentaire pour sortir le Bénin de la crise et promouvoir une réelle révolution verte, voie royale pour un développement durable du Bénin. Comme prévue, la rencontre s'est achevée sur la dégustation de mets traditionnels africains. Occasion pour certains participants de permettre à leurs papilles gustatives de faire l'expérience de la bière locale Tchakpalq (à base de riz). Shambo, Dakouin, Telibo, Agbeliman, Man Tin Djan, Akpessé, Ikara ewa, Ikara Ekpa, Wassa-wassa entre autres, sont autant de mets qui ont permis aux uns et aux autres de faire une espèce de retour aux sources sur le plan des habitudes alimentaires. De toutes les manières, et la rencontre du samedi s'il en était encore besoin, que la crise alimentaire actuelle ne nous laisse pas vraiment le choix. La LDCB est dans son rôle et fait même honneur à sa mission et à sa vision en prenant ainsi les devants pour attirer l'attention sur la nécessité d'un changement de comportements en faveur de la consommation locale.

### Mairie d'Akpro-Misséréte

## Michel Bahou dote tous les conseillers de moyens roulants

Les locaux de la maison des jeunes d'Akpro-Misséréte ont abrité samedi dernier la cérémonie officielle de remise de moyens roulants aux 17 nouveaux conseillers de la deuxième mandature.

Laurent Houndénou

C'est le maire Michel Bahou qui a présidé la cérémonie de distribution des moyens roulants en question. Il s'agit des motos à quatre-temps qui sont allées à chacun des 17 conseillers que compte la commune d'Akpro-Misséréte. En plus de ces derniers, le chef du service financier et le chargé de mission de la mairie ont également reçu chacun, une moto. Ainsi 19 motos neuves ont été distribuées à l'occasion de la cérémonie. D'un montant de plus de 6 millions de francs Cfa, ces motos ont été acquises sur fonds propres de la mairie. L'objectif



principal de ce geste est de faciliter le déplacement des conseillers et des autres bénéficiaires dans l'accomplissement de leur mission. Comme quoi, le maire Michel Bahou est conscient de l'adage qui dit : " Une mission, un moyen".

### Journées culturelles au Ceg Akpro-Misséréte

## La vedette Dossi et le groupe Ali ont égayé les élèves

Le Collège d'enseignement général d'Akpro-Misséréte dirigé par Bertin Elomon a vibré le week-end dernier aux sons et aux rythmes des journées culturelles. Pendant trois jours, élèves, enseignants et membres d'administration se sont égayés à travers plusieurs activités de réjouissance. Tout a commencé par un match amical de football au terme duquel élèves et professeurs se sont neutralisés par un score nul et vierge de 0 but partout. A la suite de ce match âprement discuté, les élèves ont parcouru la ville de Misséréte avec des chants et danses à

travers un carnaval. C'était à la veille de l'ouverture des manifestations. Tout au long des dites journées, le public a eu droit aux prestations des élèves dans plusieurs domaines artistiques. Ces élèves ont brillé par leurs talents en musique, en théâtre, en interprétation de chansons, et autres. Il y avait également des divers jeux dont celui du génie en herbe. Le clou de la manifestation est le grand concert animé samedi dernier par l'artiste Dossi et le Groupe Ali. Pendant des heures, les deux vedettes ont tenu le public en haleine.